



Ergebnis-Protokoll, Ganztagsausschuss, Lutterothstraße, 28. Juni 2017

Teilnehmer/innen:

<p>Fortlaufend: Themensammlung</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Kommunikation (9) • Essen/Vitalküche (6) • Offene Angebote/Selbststeuerung (5) • Lernzeit (5) • Raumgestaltung (4) • Verzahnung/Kooperation (3) • Leitbild (2) • Rhythmisierung (1) • Abholsituation (1) • Vertretungsplan (1) • Medienkompetenz (1) • Teamfotos (1)
<p>Aktueller Stand „Sonderfonds Räume“</p>	<ul style="list-style-type: none"> ○ Die Gruppe trägt Ideen/Vorschläge für eine mögliche Gestaltung von Ruhe- und Bewegungs- sowie Kreativräumen zusammen. ○ Ziel sollen „bewegliche“ Anschaffungen sein, die vor, während und nach dem Umzug der Schule nutzbar sind. ○ Ein möglicher Ort für eine erweiterte Nutzung könnte die Bücherei sein. ○ Die Rücksprache mit der Architektin hat ergeben: Anschaffungen für einen Bau- und einen Ruheraum sind in jedem Fall auch nach Umbau gut nutzbar. ○ Frau Bäumer wird erfragen, ob bei jetziger Beantragung Teile des Geldes auch nach Rückzug in das alte Gebäude noch abrufbar sind. ○ Meinungsbild: Einstimmig ist der GTA der Meinung, dass die Mittel aus dem „Sonderfonds 1“ zum jetzigen Zeitpunkt beantragt werden sollen. ○ Zur Erstellung des Antrags gründet sich eine „AG-Sonderfonds“: Fr. Bäumer, Fr. Hasse, Fr. Hofmann und ein Elternteil werden Mitglied sein. ○ Die AG bereitet den formalen Teil des Antrags vor und bespricht die inhaltliche Ausgestaltung (evtl. in

	<p>Rücksprache mit Architekt/Planer). In der Folge wird der Vorschlag über den GTA in die Schulkonferenz geführt.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Geplante Einreichung: Spätestens Ende 2017. ○ In der Kinderkonferenz sollen die Kinder zu ihren Ideen rund um Räume für Ruhe und Kreativität befragt werden. ○ Ebenso soll eine Hospitation (auch mit Kindern) an einem geeigneten Schulstandort zu den Themenräumen stattfinden.
Netzwerk „Kooperativer Ganzttag“	<ul style="list-style-type: none"> ○ Im letzten Netzwerktreffen konnte das Schulteam seine Ziele und Maßnahmen vorstellen. Es gab vielfältiges Feedback von anderen Schulstandorten. ○ Weitere Informationen: www.wir-gehen-aufs-ganze.de
Ganztagskonferenz/ Entwicklung Leitbild	<ul style="list-style-type: none"> ○ Es besteht der Wunsch das neue Leitbild auf der Homepage, grafisch gut aufbereitet, zu präsentieren. Ebenso gibt es den Vorschlag, bestimmte Regeln über Graffiti im Gebäude zu verdeutlichen. ○ Erste Maßnahmen das Leitbild „mit Leben zu füllen“ sind bereits jetzt vor den Sommerferien gestartet worden. ○ Am 30. August findet eine Ganztagskonferenz statt: Hier sollen in Arbeitsgruppen weitere Maßnahmen zum Leitbild besprochen werden. Das Kollegium hat inzwischen abgestimmt, welche Maßnahmen dafür gewünscht werden. ○ Der Elternrat ist sehr gerne eingeladen an der Konferenz teilzunehmen: 30.8.2017, 9.00-13.00 Uhr.
Kommunikation Ganzttag/ Bekanntmachung der GTA-Themen	<ul style="list-style-type: none"> ○ Der im letzten Protokoll erwähnte „Ganztags-Flyer“ wird von Frau Gleich präsentiert. Er findet allgemein große Anerkennung. Nach einer letzten Überarbeitung kann er in den Druck gehen. ○ Auch das „Handbuch für Eltern“ wurde inzwischen fertiggestellt. Die neuen 1. Klassen werden es gedruckt erhalten, ansonsten wird es auch auf der Homepage der Schule zur Verfügung stehen.
Nächster Termin des GTA	27. September 2017 <i>gez. Stefan Clotz</i>

